
 

 

LAVORO: CONAPO A CANCELLIERI, A S. BARBARA POCO DA FESTEGGIARE 

Roma, 3 dic. (Adnkronos/Labitalia) ‐ «Abbiamo appreso che il ministro Cancellieri domani 
sarà  a  Milano  per  festeggiare  Santa  Barbara,  patrona  dei  vigili  del  fuoco.  Come 
rappresentanti del personale riteniamo che di questi tempi i vigili del fuoco abbiano invece 
poco da festeggiare per  i tagli e delle difficoltà che quotidianamente devono affrontare a 
causa  delle  carenze  di  organico».  Così  Antonio  Brizzi,  segretario  generale  del  Conapo 
commenta  la  notizia  della  trasferta  a  Milano  del  ministro.  «Quello  che  chiediamo  al 
ministro  ‐ aggiunge Brizzi  ‐ è di non mettere  la testa sotto  la sabbia di fronte ai problemi 
dei vigili del fuoco e alle ricadute sul soccorso ai cittadini, perchè  il  limite alle assunzioni, 
seppur  ritoccato  in modo non  sufficiente,  rischia di mettere  in  seria difficoltà  il  corpo». 
Non manca poi Brizzi di far notare che «da anni i vigili del fuoco soffrono di una disparità di 
trattamento  rispetto  agli  altri  corpi  dello  stato:  trecento  euro  in  meno  ogni  mese  di 
retribuzione, cinque anni di  lavoro  in più per accedere alla pensione, decessi per  tumori 
dovuti  al  servizio,  carriere  bloccate  e  vigili  del  fuoco  obbligati  ad  espletare  mansioni 
superiori da anni, sono solo alcune delle problematiche di cui soffre il personale». (segue) 
(Lab/Ct/Adnkronos) 03‐DIC‐12 19:42 NNN  

LAVORO:  CONAPO  A  CANCELLIERI,  A  S.  BARBARA  POCO  DA  FESTEGGIARE  (2)  = 
(Adnkronos/Labitalia)  ‐ «Per non parlare poi degli  straordinari  che  vengono pagati dopo 
anni o del caso della Costa Concordia per il quale il ministero non pagherà i pompieri sino 
all'esito del  contenzioso  con  la  compagnia  assicurativa della nave. Non  chiediamo  certo 
privilegi o nuovi diritti ‐ continua ‐ ma solo di essere trattati al pari degli appartenenti alle 
forze di polizia ad ordinamento civile, tra cui la polizia di stato, che come noi dipende dallo 
stesso ministero  dell'interno  guidato  dalla  Cancellieri»  «Per  questo  ‐  conclude  Brizzi  ‐ 
ringraziamo  il ministro  Cancellieri  per  la  sua  attenzione  ai  vigili  del  fuoco  nel  giorno  di 
Santa Barbara, ma come organizzazione sindacale non possiamo soffermarci alle parate di 
facciata  ed  auspichiamo  per  il  Corpo  una  attenzione  istituzionale  vera  anche  negli  altri 
giorni affinchè  il ministro cominci a dimostrare di non fare più  figli e  figliastri nell'ambito 
dello stesso ministero, promuovendo magari un tavolo tecnico per il riordino delle carriere 
dei vigili del fuoco, come ha già disposto per gli altri corpi». (Lab/Ct/Adnkronos) 03‐DIC‐12 
19:48 NNN  

 

 

 



 

 

MILANO: CONAPO A CANCELLIERI, A S. BARBARA POCO DA FESTEGGIARE 

 

(AGENPARL)  ‐ Roma, 03 dic  ‐ “Abbiamo appreso che  il ministro Cancellieri domani 
sarà  a  Milano  per  festeggiare  S.Barbara,  patrona  dei  vigili  del  fuoco.  Come 
rappresentanti del personale riteniamo che di questi tempi i vigili del fuoco abbiano 
invece poco da festeggiare per i tagli e delle difficoltà che quotidianamente devono 
affrontare a causa delle carenze di organico” Cosi Antonio Brizzi, segretario generale 
del CONAPO ha commenta  la notizia della  trasferta a Milano del ministro. “Quello 
che  chiediamo  al ministro  –  aggiunge  Brizzi  –  è  di  non mettere  la  testa  sotto  la 
sabbia  di  fronte  ai  problemi  dei  vigili  del  fuoco  e  alle  ricadute  sul  soccorso  ai 
cittadini, perché  il  limite alle assunzioni, seppur  ritoccato  in modo non sufficiente, 
rischia di mettere in seria difficoltà il corpo”. Non manca poi Brizzi di far notare che 
“da anni  i vigili del fuoco soffrono di una disparità di trattamento rispetto agli altri 
corpi dello stato:  trecento euro  in meno ogni mese di  retribuzione, cinque anni di 
lavoro  in  più  per  accedere  alla  pensione,  decessi  per  tumori  dovuti  al  servizio, 
carriere bloccate e vigili del fuoco obbligati ad espletare mansioni superiori da anni, 
sono solo alcune delle problematiche di cui soffre il personale”.  

“Per non parlare poi degli straordinari che vengono pagati dopo anni o del caso della 
Costa Concordia per  il quale  il ministero non pagherà  i pompieri  sino all’esito del 
contenzioso con la compagnia assicurativa della nave. Non chiediamo certo privilegi 
o nuovi diritti – continua – ma solo di essere trattati al pari degli appartenenti alle 
forze  di  polizia  ad  ordinamento  civile,  tra  cui  la  polizia  di  stato,  che  come  noi 
dipende dallo stesso ministero dell’interno guidato dalla Cancellieri”. 

“Per  questo  –  conclude  Brizzi  –  ringraziamo  il  ministro  Cancellieri  per  la  sua 
attenzione  ai  vigili  del  fuoco  nel  giorno  di  S.Barbara,  ma  come  organizzazione 
sindacale  non  possiamo  soffermarci  alle  parate  di  facciata  ed  auspichiamo  per  il 
Corpo una attenzione  istituzionale vera anche negli altri giorni affinché  il ministro 
cominci  a  dimostrare  di  non  fare  più  figli  e  figliastri  nell’ambito  dello  stesso 
ministero, promuovendo magari un  tavolo  tecnico per  il riordino delle carriere dei 
vigili del fuoco, come ha già disposto per gli altri corpi”. 

 

 

 

 


